

Compte rendu - Commission d'animation

Mercredi 16 Février 2022

Ordre du jour :

- **Rétrospective de l'année 2021**
- **Quelles envies pour l'année 2022 ?**
- **Questions diverses**

Résidents présents : Mr Le Pape R, Mme Vandenberghe F, Mme Croizer ML, Mme Ferrec M, Mme Le Coze L, Mme Raude C, Mme Kergreis J, Mme Coperchini N, Mme Vely A, Mme Le Guernic C, Mr Kerbirio A, Mme Basille J, Mme Derval B.

Personnels présents : Corinne (animatrice), Karline (psychologue), Kilian (Etudiant psychologue)

I. Rétrospective de l'année 2021 :

Le groupe visionne un power point retraçant les temps forts de l'année à travers différents thèmes¹ :

- Être ensemble
- Vivre ensemble

II. Quelles envies pour l'année 2022 :

▪ **Bilan des activités quotidiennes :**

Afin d'évaluer quelles activités quotidiennes maintenir ou pas, nous évoquons chacune d'entre elles avec le groupe :

- La chorale :
- Les loisirs créatifs : les résidents participant à ses ateliers souhaitent continuer. Il souligne la variété des projets proposés.
- La belote, Triomino et Loto : les joueurs présents sont satisfaits, la fréquence (une fois par semaine) leur convient.
- Gym douce : les résidents participant à cet atelier sont satisfaits. Il apprécie l'animateur APA.
- Atelier mémoire et remue méninge : les quelques résidents participant à ses ateliers les apprécient et souhaitent continuer.

¹ Voir annexe 1 : power point la rétrospective de l'année 2021.

▪ **Propositions des résidents :**

- ***Ateliers cuisines :***

Les résidents aimeraient qu'il y ait plus d'ateliers cuisines. Aussi, après discussion et sous réserve de la validation avec l'équipe des cuisines, il a été décidé qu'à partir du mois prochain, il y aura un atelier gâteau et un atelier de préparation des légumes pour la soupe par mois.

- ***Participation et organisation de différents concours :***

Participation au concours de peinture organisé par « Retraite+ » :

Quelques résidents sont volontaires. Le thème est « les enfants ». Différents modèles seront proposés pour les inspirer. A ce jour, 3 personnes sont inscrites, si d'autres résidents souhaitent participer, ils ont juste début mars pour se manifester.

Concours de gâteaux et concours de soupe :

Quelques résidents ont évoqué le fait que cela faisait beaucoup dans la même année. Après discussion avec l'ensemble du groupe, il a été décidé que nous alternerons d'une année sur l'autre. Aussi, comme il y a eu un concours de soupe à l'automne 2021, cette année il y aura un concours de gâteau. La date reste à être fixée.

Concours de chorale :

Une résidente a proposé d'organiser un concours de chorale avec d'autres structures. L'idée a été validée par le groupe. L'organisation doit être réfléchie et des établissements partenaires doivent être trouvés. Nous avons évoqué l'EHPAD de Gourin qui a une chorale et le foyer sénior de Plouray.

- ***Le jardin :***

Les résidents ont également abordé la question du jardin aromatique. Une résidente propose de transférer les fraises dans le carré aromatique car il y a plus de terre. Le problème soulevé est qu'il est trop bas et qu'il est difficile de s'en occuper. Nous les laisserons donc dans le bac. Nous mettrons plus de terre et de la paille pour les protéger.

D'autres résidents souhaitent planter de la laitue ainsi que de nouvelles plantes aromatiques (thym, fines herbes...) une concertation pourrait se faire avec l'équipe des cuisines pour savoir ce dont elles ont besoin.

Enfin, certaines résidentes souhaitent s'investir dans les espaces fleurs (choix des plantes, plantation dans les jardinières). Une sortie à la jardinerie a été proposée. Les résidents souhaitent également confectionner un mélange de graines pour le parterre de fleurs à l'entrée de la résidence.

- ***Le bricolage :***

De nombreux résidents donnent à manger aux oiseaux par leurs fenêtres. Il a été proposé de construire des petites mangeoires. Certains résidents ont mis en garde le fait que cela pouvait salir la façade de la résidence. Après discussion, il a été convenu que les mangeoires seraient installées dans les arbres

en face des fenêtres. Le modèle de mangeoires reste à être choisi. Différentes propositions seront faites.

- **Le coq :**

En fin de séance, quelques résidents ont évoqué la venue d'un coq du voisinage durant l'été.

Le souhait a été émis de peut-être avoir un. Durant la discussion, les résidents ont évoqué :

Avantages	Inconvénients
Le chant Le fait de pouvoir le regarder se promener dans le jardin Le plaisir de lui donner à manger, Le plaisir de lui rendre visite	La nécessité d'avoir un abri et un enclos Le suivi sanitaire obligatoire, Le fait que tous n'apprécie pas le chant du coq tôt le matin

Aucune décision n'a été prise sur le sujet.